



CICIR 中国现代国际关系研究院

# 国际研究参考

8  
2019

GUO JI YAN JIU CAN KAO

- 美欧对国际评级机构监管的演变及动向
- 特朗普政府军事战略调整
- 西方世界主义思想
- 苏联解体以来俄罗斯东正教信仰的复兴
- 尼泊尔总统班达里



# 目 录

## 经济与政治

- 1 美欧对国际评级机构监管的演变及动向 司 文  
9 联合国经社理事会咨商地位及其对中国的意义 林俊杰

## 军事与安全

- 12 特朗普政府军事战略调整 张崇钰

## 理论与历史

- 19 西方世界主义思想 [荷] 波琳·克莱因盖尔德 [美] 埃里克·布朗  
31 苏联解体以来俄罗斯东正教信仰的复兴 刘旭光 蒋 莉

## 人物聚焦

- 43 尼泊尔总统班达里 袁 群 王思明  
48 哈萨克斯坦上院议长达利嘉·纳扎尔巴耶娃 王 聪

## 研究动态

- 52 中国对外援助研究的文献计量分析  
——以核心期刊/CSSCI期刊文献为样本 覃嘉良

## 资料数据

- 59 世界经济指标 司 文  
62 世界大事综览 方 华

## CONTENTS

### Economy and Politics

- US and European Countries' Supervision on International Rating Institutions: Evolution and Trend  
.....Si Wen(1)
- Consultative Status with ECOSOC and Its Significance on China.....Lin Junjie(9)

### Military and Security

- Trump Administration's Military Strategy Adjustment.....Zhang Chongyu(12)

### Theory and History

- Comopolitanism.....Pauline Kleingeld & Eric Brown(19)
- The Revival of Orthodox in Russia since the Disintegration of the USSR.....Liu Xuguang and Jiang Li(31)

### Profiles

- Bidhya Devi Bhandari: President of Nepal.....Yuan Qun and Wang Enming(43)
- Dariga Nursultanqzy Nazarbayeva: Kazakh Speaker of the House of Lords.....Wang Cong(48)

### Research Trend

- A Bibliometric Analysis of Reseach on China's Foreign Aid: Based on Literature from Core Journals/CSSCI.....Tan Jialiang(52)

### Data Bank

- World Economic Index.....Si Wen(59)
- Monthly Briefing of World Events.....Fang Hua(62)

---

**Sponsor: China Institutes of Contemporary International Relations (CICIR)**

**Chief Editor: He Guiquan**

**Add: A-2 Wanshousi Haidian Beijing 100081 China Tel: (008610)88547315 Fax: (008610)68476024**

---



中国人文社会科学期刊 (AMI) 引文数据库来源刊

《中国学术期刊影响因子年报》统计源期刊

ISSN 2095-7149



9 772095 714148

国内刊号: CN10-1126/D 国际刊号: ISSN2095-7149

定价: 内地 RMB ¥ 15.00 港澳台 US \$ 4.00 国外 US \$ 6.00